

Schlossinsel im Wandel: Herrenhaus wird zur Gartenschau 2029!



Ein großer Umbruch steht bevor! Der Umbau des alten Herrenhauses auf der Schlossinsel ist bereits beschlossen, denn dieses wird 2029 die Bühne für die Landesgartenschau sein. Um bis Ende 2025 die notwendigen Sanierungsarbeiten durchführen zu können, muss das Gebäude nun geräumt werden. Ein entscheidender Kooperationsvertrag mit dem Verein futurum Vogtland soll am Donnerstag während der Ratssitzung unterzeichnet werden, wie die **Freie Presse** berichtet. Die Räumungsarbeiten des gesamten Museumsfundus starten im Januar 2025, und dafür werden Fachkräfte vom Museum Burg Mylau engagiert, die für ein ganzes Jahr vor Ort sein werden.

Digitale Geschichtsvermittlung in Barmstedt

Die Stadt Barmstedt hat ebenfalls große Pläne zur Förderung

ihres historischen Erbes. Im Rahmen der 875-Jahr-Feier Barmstedts im Jahr 2015 wurden mehrere Info-Tafeln an bedeutenden Orten aufgestellt, um die Geschichte für alle sichtbar zu machen. Ergänzend zu den Tafeln können Besucher über QR-Codes auf weitere Informationen zugreifen, berichtet die Webseite **Barmstedt-Geschichte.de**. Diese Initiativen stellen sicher, dass die Vergangenheit lebendig bleibt und das Interesse an der Geschichte der Stadt gefördert wird.

Während Auerbach sich auf die Landesgartenschau vorbereitet, sorgt Barmstedt dafür, dass seine historischen Stätten in neuem Glanz erstrahlen und Besuchern verständlich vermittelt werden. Beide Städte zeigen damit eindrucksvoll, wie wichtig die Pflege des kulturellen Erbes ist.

Statistische Auswertung

Ort: Wildau, Deutschland

Vorfall: Einbruch
Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: meetingpoint-dahme-spreewald.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com